



## **Un nouveau centre innovant de valorisation des déchets inauguré à Paris**

**Mao Peninou, adjoint à la Maire, a inauguré ce jeudi un nouveau Centre de Valorisation et d'Apport des Encombrants (CVAE), qui illustre la stratégie ambitieuse de Paris pour la réduction, le réemploi et le recyclage des déchets.**

Ouvert 7 jours sur 7, de 9h30 à 19h, ce centre permet aux Parisiens de venir déposer gratuitement les déchets qui – par leur volume, leur quantité ou leur nature – ne peuvent pas être collectés dans les bacs de déchets ménagers : objets encombrants, déchets recyclables, déchets toxiques, etc.

Ce huitième centre de valorisation et d'apport des encombrants s'inscrit pleinement dans le schéma « déchets à proximité », initié par l'Exécutif parisien, qui vise à proposer aux habitants des solutions de tri au plus près de chez eux.

Alors que se tient actuellement la Semaine européenne pour la réduction des déchets, le CVAE Porte des Lilas est aussi une parfaite illustration de la stratégie « 3R » – réduction, réemploi, recyclage – développée par Paris. Elle vise à une valorisation optimale des déchets à travers le développement du tri et du recyclage.

**Contact presse :** Quitterie Lemasson / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61